

# Gagal Daftar TNI, Para Pemuda Tertarik Daftarkan Diri Jadi Komcad Matra Darat

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

May 27, 2021 - 11:55



**JEMBER** - Animo pendaftar Komponen Cadangan baru beberapa hari dibuka langsung diserbu pendaftar hal ini disampaikan oleh Kapten Inf Ismianto Perwira Seksi Personalia (Pasipers) Kodim 0824/Jember, saat kami wawancarai pada Kamis 27/05/2021 di ruang kerjanya.

Kita sudah 2 hari ini meluncurkan pengumuman berupa Surat Telegram Danrem 083/Bdj kepada Koramil Jajaran sesuai perintah Dandim 0824/Jember, namun

pendaftar begitu mendengar langsung berdatangan baik di Koramil Jajaran maupun di Kodim 0824/Jember, seperti yang kita lihat saat ini. Ungkap Pasipers Kodim 0824/Jember.

Lebih lanjut Kapten Ismianto membenarkan bahwa para pendaftar tersebut sebagian besar merupakan adik-adik yang gagal mengikuti seleksi penerimaan TNI, mereka ingin mengabdikan dirinya melalui Komponen Cadangan (Komcad) Matra darat ini. Tegasnya Kapten Inf Ismianto.

Hal tersebut selaras dengan hasil wawancara kami dengan beberapa peserta diantaranya Riski Rahmatullah 22 Tahun dari Desa Andongsari kecamatan Ambulu Kabupaten Jember, saat kami tanyakan mengapa tertarik mendaftar Komcad, secara jelas menyatakan, bahwa dirinya sudah 8 kali mengikuti seleksi TNI, baik Angkatan Darat, Angkatan Laut maupun Angkatan Udara, baik Calon Tamtama maupun Calon Bintara, namun selalu gagal, dan usia 22 ini sudah habis masanya untuk mendaftar TNI lagi, sehingga dengan adanya pendaftaran Komcad ini saya langsung mendaftar, siapa tahu ada rejeki disini dan diterima.

Hal yang sama juga dilakukan oleh ke 6 temannya dari Kecamatan Ambulu yang sama-sama ingin penjelasan secara faktual dari Pasipers Kodim 0824/Jember. Ungkap Riski Rahmatullah.

Namun ada yang masih berusia 19 tahun dan belum pernah mendaftar TNI karena baru lulus Sekolah Menengah Atas (SMA) pada tahun 2020 yang lalu, namanya Rengga Ezrathyo dari Jl Manyar Griya Puncak Slawi Blok I-09 Kelurahan Slawi Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, yang ingin mengabdikan diri melalui Komcad Matra Darat, saat kami wawancarai.

Sementara Itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat kami wawancarai terkait hal tersebut membenarkan adanya pendaftar Komcad yang rata-rata dari mereka yang mengalami kegagalan saat mengikuti seleksi masuk TNI dan kini usianya sudah habis, sehingga ingin mengabdikan diri melalui Komcad ini, saya sangat mengapresiasi semangat pemuda tersebut, semoga melalui pendaftaran Komcad ini mereka bisa lulus dan mengikuti pendidikan.

Mereka adalah para generasi kita yang perlu terus kita dukung, untuk terus berjuang dan tidak patah semangat, dari situ kita dapat melihat semangatnya yang ingin mengabdikan diri kepada bangsa dan negara. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)